



▶イベントを企画したJRの若手社員の皆さんと

9月18日に小野上温泉センターの駐車場で「そんなんあつたん!?吾妻線マルシェ」が開催されました。JR東日本高崎支社の若手社員が、吾妻線の活性化を目的に企画したもので、当日は、特設広場に吾妻線沿線7市町

こんにちは!!

市長です

Vol.59

「吾妻線」

村の観光PRと特産品販売ブースが設けられ、雨の中でしたが、たくさんの人でぎわいました。コロナ禍により吾妻線の利用者は大きく落ち込み、厳しい経営を強いられています。しかし、脱炭素社会実現のためにも、環境に優しい乗り物である鉄道の価値を、いま一度見直したいものです。

今年は、新橋→横浜間に

鉄道が開業し150年になります。東北・上越新幹線は40年、山形新幹線は30年、秋田・北陸新幹線は25年のメモリアルイヤーです。そして、9月23日、新たに西九州新幹線が開業しました。

遠くへ速く行ける新幹線もいいですが、のんびり車窓の景色が楽しめるローカル線の旅もお薦めです。

吾妻線沿線には、伊香保温泉はじめ、四万、草津などなどの名湯、子持山、小野子山ゴ、キャベツなど野菜や果物などおいしい物がたくさんあります。

この秋、魅力盛りだくさんの吾妻線を、ゆっくり旅してみませんか。

渋川市美術館・桑原巨守彫刻美術館(TEL 027-3215)

美術の小窓



《春のまきば I・II》

熊井 淳一 作

1998年

高さ : 174cm

素材 : ブロンズ

熊井淳一(1938-)は、1987年に群馬へ移り住み、赤城山麓の自然の中で創作活動をしている彫刻家です。生きているものの姿を深く見つめ、人物や動物を作り続けています。作家自身が実際に飼っているヤギをモデルに制作されたこの作品は、市総合公園の自由広場にあります。

◆美術館ワークショップ

市美術館は、10月30日(日)に大人向けのワークショップ「貼って、描いて、コラージュあと!!」を中央公民館で開催します。詳しくは、本紙22ページに掲載している記事または市ホームページ(ID=145)を確認してください。

●市美術館は、移転のため休館しています

地域おこし
協力隊

長沼隊員の
おすすめスポット
— Vol.19 —



皆さん、今年の秋はどうお過ごですか？

だんだんと涼しくなり、夜には虫たちのにぎやかな音楽祭が繰り広げられています。

今回は、秋の景色を紹介します！こちらは、赤城町敷島で撮影した写真。黄金色の稲穂と奥に見えるのは榛名山です。私は榛名山を背景にした写真がとても好きです。特に、秋は榛名山が映える時期だと感じています。榛名山は、市内でも見る場所によって全然違う顔になって面白いので、自分のお気に入りの秋の構図を探してみてください！意外と身近なところに素敵な景色はありますよ。

